



Ramírez de la O se compromete a mantener finanzas públicas sanas; adelanta que presupuesto 2025 consolidará modelo económico

Al comparecer para ser ratificado para ser titular nuevamente de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Rogelio Ramírez de la O, se comprometió a mantener las finanzas públicas sanas y un entorno propicio para la inversión.

Adelantó que el presupuesto del 2025, será un reflejo fiel de las prioridades de la nueva administración y al mismo tiempo un esfuerzo para consolidar el modelo de desarrollo mexicano.



“En esta segunda fase reiteramos el compromiso de la Secretaría de Hacienda de mantener finanzas públicas sanas esto es una precondición para salvaguardar la estabilidad macroeconómica y mantener un entorno propicio a la inversión y al empleo”, dijo ante diputados de la Comisión de Hacienda.

También anunció que no regresarán los gastos superfluos y que se hará uso de los recursos públicos en beneficio de la población al trabajar bajo los principios de austeridad.

El titular de Hacienda resaltó que el paquete económico 2025 que la SHCP entregará en los próximos días, marcará el inicio de un nuevo gobierno.

Lee también Ramírez de la O comparecerá en San Lázaro; será el próximo martes ante la Comisión de Hacienda y Crédito Público

Contendrá, añadió, la situación de la economía mexicana que está llena de oportunidades sobre las cuales se puede construir un país más próspero y no sólo para una parte del país o sectores.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



13-11-24

LEGISLATIVO



Por eso, aseguró que desde la Secretaría de Hacienda están preparados para contribuir para capitalizar estas oportunidades y promover el desarrollo de México, por lo que invitó a los legisladores a trabajar unidos para lograr esos objetivos.

<https://www.eluniversal.com.mx/cartera/ramirez-de-la-o-se-compromete-a-mantener-finanzas-publicas-sanas-adelanta-que-presupuesto-2025-consolidara-modelo-economico/>